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六
月
二
日
、
村
民
会
館
大
ホ
ー

ル
を
会
場
に
青
少
年
育
成
関
川
村

民
会
議
（
伝
信
男
会
長
）
の
総
会

が
開
催
さ
れ
、
関
係
者
約
百
人
が

参
加
し
ま
し
た
。 

　
総
会
で
は
、
伝
会
長
が
「
来
年

四
月
に
は
小
学
校
の
統
合
が
あ
り

ま
す
。
今
後
よ
り
い
っ
そ
う
、
子

ど
も
た
ち
に
目
を
向
け
て
い
く
必

要
が
あ
り
ま
す
」
と
、
あ
い
さ
つ
。

事
業
報
告
や
決
算
、
平
成
二
十
一

年
度
の
事
業
計
画
・
予
算
案
な
ど

が
話
し
合
わ
れ
ま
し
た
。 

　
総
会
後
は
、
村
上
警
察
署
の
遠

山
春
則
生
活
安
全
課
長
を
講
師
に

招
き
「
携
帯
電
話
を
め
ぐ
る
さ
ま

ざ
ま
な
問
題
と
対
策
」
と
題
し
た

講
演
会
を
開
催
。
講
演
で
は
、
遠

山
課
長
が
今
ど
き
の
子
ど
も
た
ち

の
携
帯
電
話
の
使
い
方
や
犯
罪
被

害
の
事
例
、
問
題
点
な
ど
を
分
か

り
や
す
く
説
明
。
ま
た
、
有
害
サ

イ
ト
に
接
続
で
き
な
い
フ
ィ
ル
タ

リ
ン
グ
の
推
進
や
携
帯
電
話
の
必

要
性
に
つ
い
て
認
識
を
高
め
ま
し

た
。 

子どもたちに携帯電話は 
　　　　本当に必要？ 

　梅雨から夏への移り変わりの季節。風邪などひかないよう体調管理には十分注意したいものですね。

夏休み前に新しい本をたくさん入荷する予定です。皆さんぜひ図書室へ遊びに来てください。 

12（日）25（土） 

4（土）19（日） 

「すいかシーソー」 
くさまひろこ作　Ｅク 

「ＢＯＸ！」 
百田　尚樹　著　　９１３ヒ 

　新潟県出身の作家の絵本です。シン

プルな色版画を用いてユーモアたっぷ

りに描きあげられた絵本は夏のよみき

かせにぴったり！お勧めの一冊。 

　高校ボクシング部を舞台に繰り広
げられる、友情・闘い・挫折・そし
て栄光。さまざまな経験を経て二人
がつかみ取ったものとは…。少年た
ちの心の成長を描いた青春小説。 

～青少年育成関川村民会議～ 

みんなできてね！おもちゃも作るよ！ 

　小学生の一部から中学生、そして高校生で
はほぼ全員が持っている「携帯電話」―。利
便性の裏側には、子どもたちに多くの危険が
潜んでいるのも事実です。 
　◆村の子どもたちの携帯電話所持状況 
　　�小学生331人中10台（３.０％） 
　　�中学生200人中19台（９.５％） 
　　　　＊平成20年12月 村教育委員会調査 

村の子どもたちの携帯電話事情 
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菅

原

　
健
さ
ん 

（
体
育
指
導
員
・
片
貝
） 

　今年の４月から関川村の体育指導委員になっ

た菅原健さんにお話をお聞きしました。 

 

―体育指導委員になろうと思ったきっかけは？ 

　私はこれまで、バスケットボールを続けてき

ました。その経験を活かして、関川村や子ども

たちのために何か役に立ちたいと思い、体育指

導委員になろうと思いました。 

 
―体育指導委員としてのこれからの目標は？ 

　具体的な目標はまだ決まっていませんが、体

育指導員としてスポーツを通じて村民の皆さん

と関わりながら、自分自身が成長できればと考

えています。まだ、委員になったばかりなので

分からないことばかりですが、先輩方にお聞き

しながら精一杯頑張りたいと思います。 

 
―今、夢中になっているものはありますか？ 

　昨年の夏に産まれた、長女の成長を見ること

が、今一番夢中になっていることです。毎日違

う表情や行動を見ることが出来て、とても感動

しています。あとは、これから行われる消防ポ

ンプ操法の郡市大会を勝ち抜き、県大会へ出場

することが目標ですね。 

 
―関川村について思うことは？ 

　関川村は自然豊かな村なので、この自然をい

つまでも大事にしていきたいと思います。子ど

もたちがすくすく育ち、明るく活気ある村にな

ってくれればと願っています。 

た
け
し 

　今年度の村体育指導員が決まりました

ので紹介します。（順不同・敬称略） 

�鈴木　孝昭（下関）　�山口良明（辰田新） 

�近　　弘志（若山）　�加藤久美（下関） 

�安久佐知江（上野）　�佐藤清美（安角） 

�新野　晃之（南赤谷）�渡辺　隆（上関） 

�石山竜太郎（下川口）�菅原　健（片貝）新 

わ
れ
ら
が 

　
体
育
指
導
員 
ス
ポ
ー
ツ
は 

ま
か
せ
ろ
！！
 

　
五
月
二
十
六
日
、
村
民
会
館
大

ホ
ー
ル
を
会
場
に
、
ス
ポ
ー
ツ
少

年
団
指
導
者
協
議
会
（
八
幡
良
市

会
長
）
主
催
の
「
応
急
手
当
講
習

会
」
が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

　
講
習
会
で
は
、
村
上
市
消
防
署

関
川
分
署
の
渡
辺
恵
三
さ
ん
を
講

師
に
招
き
、
運
動
中
に
起
こ
っ
た

事
故
の
際
に
身
近
な
も
の
を
使
っ

た
応
急
手
当
の
方
法
や
近
年
注
目

さ
れ
て
い
る
Ａ
Ｅ
Ｄ
の
使
い
方
に

つ
い
て
学
び
ま
し
た
。 

　
八
幡
会
長
は
「
こ
う
い
う
こ
と

が
起
き
て
ほ
し
く
な
い
が
、
い
ざ

と
な
っ
た
時
に
速
や
か
に
対
処
で

き
る
よ
う
学
ん
だ
こ
と
を
活
用
し

た
い
」
と
話
し
、
参
加
し
た
指
導

者
の
皆
さ
ん
は
、
熱
心
に
実
技
に

取
り
組
ん
で
い
ま
し
た
。 

～スポ少指導者協議会 
　　　　　　が学習会～ 

いざ  
　という時のために 

■
期
日
　
６
月
14
日 

■
会
場
　
新
発
田
市
カ
ル
チ
ャ
ー

　
　
　
　
セ
ン
タ
ー 

■
成
績 

―
柔
道
― 

▽
小
学
生
団
体
戦 

　
第
３
位
　
関
川
村
柔
道
教
室 

▽
中
学
生
男
子
個
人
戦 

73
㎏
級 

　
第
１
位
　
高
橋
　
　
慧（
大
石
） 

　
第
３
位
　
高
橋
　
　
慎（
大
石
） 

90
㎏
超
級 

　
第
３
位
　
小
池
　
一
毅（
下
関
） 

▽
中
学
生
女
子
個
人
戦 

52
㎏
級 

　
第
２
位
　
須
貝
梨
菜
子（
高
田
） 

70
㎏
超
級 

　
第
１
位
　
近
　
　
千
穂（
上
関
） 

―
剣
道
― 

▽
中
学
生
女
子
個
人
戦 

　
第
３
位
　
大
塚
　
香
織（
中
束
） 

▽
中
学
生
女
子
団
体
戦 

　
第
２
位
　
関
川
中
学
校 

ラ
イ
オ
ン
ズ 

　
少
年
武
道
大
会 




